



Förderverein, was ist das... was tut er?

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Anzahl unserer Kinder und Jugendlichen in der Tennissparte des TVE Sehnde steigt von Jahr zu Jahr stetig, darüber freuen wir uns sehr. Wir sind überzeugt, dass Tennis als Sport und Hobby für Kinder und Jugendliche eine wertvolle Säule für ihre Entwicklung darstellt. Spaß an der Bewegung, Motivation zur sportlichen Leistung und Teamgeist können wir als Sportverein vermitteln. Dafür brauchen wir allerdings ihre Unterstützung.

Der gemeinnützige Förderverein hat das Ziel, Jugendtennis in Sehnde zu fördern und attraktiver zu machen. Ohne tatkräftige Unterstützung ist breitgefächerte Jugendarbeit und Leistungsförderung heute kaum mehr aufrecht zu erhalten. Um diese finanzielle Lücke zu schließen, haben wir mit dem Förderverein eine Plattform geschaffen, zusätzliche Finanzmittel zur Sportförderung zu sammeln.

Werden Sie Mitglied und unterstützen Sie den Verein mit ihrem Jahresbeitrag von nur 30,- Euro. Sie sind selbstständig? Dann ist vielleicht eine Anzeige in unserer Vereinszeitung oder ein Werbebanner auf unserer Tennisanlage das Richtige für Sie. Dadurch ist eine effektive Werbung möglich. Die Tennisblende wird in den Sommermonaten Mai bis Oktober auf der Tennisanlage ausgehängt. Viele Meisterschaften finden auf Regionaler Ebene statt. Die Tennisblendenwerbung ist eine gute Möglichkeit sich und ihr Produkt anzubieten.

Der Förderverein für Jugend und Nachwuchsspieler e. V. ist ein Verein im Sinne des § 26 BGB- gegründet 1988, eingetragen im Vereinsregister Amtsgericht Hildesheim. Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt.

Sportliche Grüße
Förderverein für Jugend -und Nachwuchsspieler Sehnde e.V.